
四川省雅安市汉源县大树镇中心小学

稽核整改反馈报告

中国社会福利基金会免费午餐基金：

本校在接收到稽查报告的时候就立马做出了整改，2023 年 4 月 10 日早晨教

育局罗敏，杨志浩就到学校指导工作，就微博、进出货台账、留样等方面进行了

详细的指导，并对我校做出了严格的要求。

1. 我校在教育局的指导下 2023 年 4 月 10 日中午每周例会上立即调整了管

理营养餐的工作细节。从菜单，采购，签收，进出货台账，试吃，留样，学生餐

前洗手，陪餐到最后的食品安全，微博更新都有专门的老师及厨师负责，把控好

细节，环环相扣，给每个孩子最好的，最健康的营养午餐!争取整改到最好。

二、报告存在的问题、采取的整改措施、整改后的照片



1、 留样有效性(未对全部菜品进行留样（汤未留样）)

整改措施：针对这个问题，我校已作出整改，后勤购买专门的留样柜，并对

全部菜品进行足量留样。



2、留样记录(未记录到期处理日期)

整改措施：留样记录到期未处理，我校已让厨房管理人员找专人负责

3、餐前洗手(绝大部分学生餐前未洗手)

整改措施：针对这个问题，在会议上提出并解决，因我校学生多，水池少，

所以由每个班陪餐老师监督，每班道德班长负责餐前分批洗手的问题.避免了下

课吃饭之前楼道及洗手池拥堵，造成安全事故。



4、微博公示用餐人数与稽核当日清点人数是否一致？(学校微博公示应到

总人数与实际一致，但公示的免费午餐人数与实际差距较大，当日现场清点

免费午餐人数为学前班学生和全校教职工共 115 人，而学校微博公示免费午餐

人数为 61 人)

整改措施：微博已作出整改。因有学生转学，现在学校免费午餐人数为 112

人。



5、翻阅学校近 4 周微博，微博公示菜品、食材、资金情况是否属实？(稽

核当日学校微博公示和原始凭证中都有海带丝，但在当日现场和午餐菜品中

均未见到海带丝)

整改措施：该问题已核实，海带丝用于早餐（带丝汤，蛋炒饭），是营养餐

公司在打账单的时候出错了。

学校，教育局已和营养餐沟通好，杜绝再出现类似问题。

6、 出入库台账问题(未建立入库台账及出库台账，相关人员签字)

7、学校是否建立现金流水账？(未建立现金流水账)

整改：学校及时填写财务报表，记录免费午餐资金的支出和结余



学校名字：四川省雅安市汉源县大树镇中心小学

经手人：刘燕翔

日期：2023.4.13


